

Fuente: Gobierno Regional de Tacna

Fecha: 26 de febrero de 2009

Título: Gobierno Regional de Tacna fomenta la lactancia materna en el marco de su meta regional “Desnutrición Cero”.

Link: <http://200.48.189.45/pagina/modules.php?name=News&file=article&sid=1603>

Concurso del “bebé más mamón” se hará este sábado en el distrito Gregorio Albaracín

*** Gobierno Regional de Tacna fomenta la lactancia materna en el marco de su meta regional “Desnutrición Cero”.**



La lactancia materna no sólo sirve para reforzar el vínculo del niño con la madre, sino fundamentalmente es vital para el desarrollo cerebral y corporal en los primeros meses de vida.

Hay madres que erróneamente mantienen muchos mitos respecto a la lactancia materna y descuidan la nutrición de sus bebés. Por ejemplo, hay madres que dicen: “mi leche ya no es buen alimento y por eso mejor le doy comida”. Nada más falso, la leche materna es el mejor alimento para los niños y hasta los 6 primeros meses de vida, debe ser exclusiva sin la interferencia de otros alimentos.

El Gobierno Regional tiene claro el objetivo de reducir la desnutrición infantil, es por eso que se ha planteado las tareas de mejorar la alimentación desde los primeros meses de vida. La lactancia materna es fundamental en este proceso.

Como una de las actividades para alcanzar estos objetivos, se ha previsto organizar la campaña de promoción “Lactancia Materna Exclusiva” en la cual se hará el denominado concurso del “Bebé más mamón”.

El evento se realizará este sábado 28 de febrero a las 10:00 horas en el frontis del Mercado Santa Rosa en el distrito Gregorio Albaracín.

Se espera la participación de medio centenar de madres a quienes se les capacitará sobre la importancia de la lactancia materna y luego tendrá la oportunidad de demostrar en el singular concurso, la capacidad alimenticia de sus bebés.

Adicionalmente se hará la degustación de platos elaborados a base de pescado, teniendo en cuenta que este producto es sumamente nutritivo y su costo está al alcance de la mayoría de hogares de la región.

Estas actividades son organizadas por la Gerencia de Desarrollo Social a través de su proyecto Fortalecimiento de Capacidades para la Reducción de la Desnutrición Crónica Infantil”.